



城崎っ子

豊岡市立城崎小学校

学校便り 7号

令和4年9月21日

文責 峠

城崎小中学校合同運動会

【スローガン：完全燃焼 ～協力し創造の一步先へ】 3年ぶりに実施しました。

コロナ禍のため、規模は縮小しましたが、3年ぶりに城崎中学校と合同の運動会を実施しました。保護者の皆様には、その趣旨をご理解とご協力をいただきましたこと、そして、競技や演技に一生懸命に取り組む子どもたちに温かい拍手をいただきました。ありがとうございました。

子どもたちは出場種目が少ない中での行事でしたが、スローガンのとおり、心を燃やし、自分の演技や役割を友達の助け合いながらやりきり、成長の階段を一步上がることができました。この経験を今後の学校生活の中で、生かして行ってほしいです。

徒 競 走	低学年ダンス-城崎にサチアレ-	高学年表現-城崎ソーラン-

新しいALT（外国語指導助手） ソフィ先生の赴任

メイ先生が退職し、2学期から新しいALTが赴任しました。

名前は、ソフィです。英国から来日しました。本校には、毎週火・木曜日に来校し、担任と一緒に英語の授業を行います。よろしくお願ひします。



本を読むのが好き！！

6年生に実施しました全国学力学習状況調査の児童質問紙の質問の一つに「読書が好きですか」があり、「当てはまる・どちらかと言えば当てはまる」と回答した児童の割合が95.5%でした。

これも、各家庭での読書習慣の指導の他、毎月の読み聞かせボランティアさんの熱心な取組のおかげです。ありがとうございます。



職員によるお話ハイキング



ボランティアさんによる読み聞かせ

運動会指導について検証 ～非認知能力育成の視点で～

豊岡市では、子どもたちがこれからの社会をよりよく生きていくためには、「非認知能力」(やりぬく力・自制心・協働性)の向上が重要だと考えて、市内全小中公立学校は各校の特色を生かしながら、非認知能力育成を根幹に据えた教育活動を教科学習や学校行事等で行っています。

その学校行事の一つに、運動会があります。そこで、運動会に向けた指導の検証を児童アンケート(3年生以上・設問数25)のデータを基に行いました。主な設問の結果が下のとおりです。

下の回答番号：①は、できる(そう思う) ②は、少しできる(少しそう思う)
③は、あまりできない(あまり思わない) ④は、できない(思わない)

【やりきる力】に関する設問

(数値は%)

設 問	運動会実施 前				運動会実施 後			
	①	②	③	④	①	②	③	④
うまくいかないときでも、がんばれる。	47	34	13	6	62	29	7	2
やる気になれば、いろいろなことができる。	61	26	9	4	65	25	7	3
あきらめずに、挑戦することができる。	41	39	13	7	56	28	14	2
自分の立てた目標に向かって、がんばれる。	57	30	7	6	63	25	11	1

【自制心】に関する設問

思いどおりにならない時に、いらした気持ちを抑えることができる。	39	34	22	5	38	42	15	5
やらなければならないことは、我慢して終わらせる。	59	29	9	3	53	36	7	4
自分で決めたことは、うまくできる自信がある。	31	41	18	10	42	40	11	7

【協働性】に関する設問

友達と協力することができる。	72	22	4	2	77	20	3	0
みんなで一緒にやり遂げることが好きだ。	59	28	9	4	68	21	11	0
やる一人では難しいことも、友達と一緒にやればできると思う。	74	19	3	4	75	21	4	0
友達と一緒に活動して、楽しかったことを思い出すことができる。	74	18	7	1	78	17	4	1

運動会指導の振り返り(アンケートからの学び)

○運動会のスローガンの内容も非認知能力に関係するものであり、且つ、教員も非認知能力向上を指導のねらいも意識した指導を図ることで、数値が上がりました。その結果から、再確認できたことは、①子ども達に目的意識を持たせること ②指導を計画的に行い、継続していくことなどです。日々の教科指導の充実につなげていきたいと思えます。

🍇🍊🍎 10月の予定 🍎🍊🍇

- 7日(金) 委員会活動
- 11日(火) 読み聞かせ
- 13日(木) 児童会任命式
校内マラソン大会
- 14日(金) 城崎宵祭り
- 15日(月) 城崎秋祭り
- 19日(水) マラソン大会予備日
- 20日(木) 10・20台風23号メモリアルデー
- 21日(金) 1年生演劇ワークショップ
クラブ活動
- 27日(金) 愛育会観劇会
- 29日(土) ジオパーク 駅伝大会

但州湯島の盆保存会様からのご寄付

本校の多くの子どもたちも参加し、ふるさとの思い出を作っていたいてきました「但州湯島の盆」の保存会様がこの度、活動を終わられることになりました。これまでの温かいご支援をありがとうございました。

本校にご来校され、そのご挨拶をいただき、また、ご寄付も頂戴しました。子どもたちの教育活動(本の購入等)に大切にに使わせていただきます。

